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総務常任委員会  摘 録 

 

１．開 催 日  令和２年９月30日（水）    第１委員会室 

２．出 席 委 員  赤木忠德委員長 竹内光義副委員長 岡村信吉 福山権二 田部道男 山田聖三 

３．欠 席 委 員  な し 

４．事務局職員  谷川祐貴議会事務局主事 

５．説  明  員  な し 

６．委員外議員  な し 

７．傍 聴 者  な し 

８．会議に付した事件 

  １ 平和行政について 

  ２ 閉会中の継続審査について 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前11時40分   開 会 

 

○赤木忠德委員長   それでは総務常任委員会を開催いたします。本日の協議事項でございますが、１点、

平和行政について、２点、閉会中の継続審査についてでございます。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

１ 平和行政について 

 

○赤木忠德委員長   まず、平和行政につきましては、皆さんの御手元に平和条例制定への御意見を聞か

せくださいというものをつくっております。参考人招致の計画をしております。これを基本にして出

していただいて、都合の悪い方には、裏面に御意見をいただくようにしておりますので、これをまず

行いたい。この日程ともう１点は東城等も含めて庄原に関連する、その当時の資料について、もう一

度調査だけはしておきたいという思いがありますので、平和公園の資料館、それから広島市が３月に

平和推進条例を策定して条例制定をされますが、そのことも含めて広島市との意見交換、その日程に

ついて決めたいと思います。12月に議案提案をしたいと思っております。12月議会は12月当初から

20日前後までという予定になっておりますが、具体的にはまだ決定されておりません。それで、でき

れば10月中にこの２件を終わらせておいて、11月中に条例の具体的な条例案を作成していこうとい

う日程でいきたいと思いますが、皆さんの御意見をいただきたいと思います。 

○岡村信吉委員   視察ということですが、大体、上旬下旬中旬どこらになりますか。 

○赤木忠德委員長   基本的には、第３週12から16の週です。16日は私が行けないのですが、12日から

15日の間。それとその以降の第４週、第５週とありますけれども、その日程でやったらどうか。今か

らすぐ日程調整をして、５の週には無理だろうと思いますので、そのようにさせていただきたいと思

います。 

○福山権二委員   条例を11月中に作成するということなので、議論は11月の前半にやってほしいと思

います。できれば早めに決めたほうがいいと思います。 
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○赤木忠德委員長   それでは10月中の日程でございますが、平和祈念資料館と広島市と参考人招致。皆

さんで、この日はだめというのがあらかじめわかれば言っていただけますか。 

○山田聖三委員   14日19日、20日、21日。 

○田部道男委員   27日です。 

○竹内光義副委員長   13日、14日、15日、16日、20日、27日。 

○赤木忠德委員長   それでは、今言われた日にちを外した日にちで、こちらで決めさせていただいても

いいですか。 

     〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○赤木忠德委員長   相手があることですので、調整をしながら決めていきたいと思います。よろしいで

すか。 

     〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○赤木忠德委員長   そのように一任をお願いします。それからここの会議場が空いているか空いてない

かも含めて、参考人招致を決定していきたい。これも一任をお願いいします。 

     〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○赤木忠德委員長   それと、この「平和条例の制定の御意見をお聞かせください」という文章はそのま

ま出してもよろしいでしょうか。 

     〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○赤木忠德委員長   そのようにさせていただきます。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

２ 閉会中の継続審査について 

 

○赤木忠德委員長   第２点の閉会中の継続審査についてでございますが、今、平和条例制定については

行っていますので、これは閉会中の継続審査については、継続して申請します。よろしいですね。 

     〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○赤木忠德委員長   そのほかございますか。 

     〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○赤木忠德委員長   ないようでしたら、総務常任委員会を閉会いたします。 

 

午前11時47分   閉 会 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 
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    庄原市議会委員会条例第30条の規定により、ここに署名する。 

 

 

 

総務常任委員会 

 

 

委 員 長    赤 木 忠 德 

 

 


